

Gemeinde Mainhausen, Montag, 31. August 2015

Nachträgliche Geburtstagsüberraschung beim Zirkus



Ruth Disser verteilt Eis an Besucher und Teilnehmer der Zirkusaufführung

Nach der großen Geburtstagsfeier am Vereinsheim Anfang August hat sich Bürgermeisterin Ruth Disser noch eine besondere Überraschung für die kleinsten Bürger der Gemeinde einfallen lassen. Vor und nach den Zirkusaufführungen am Freitag und Samstag verteilte die Bürgermeisterin Eisbällchen an die Besucher und Teilnehmer der Zirkusaufführung.

"Auf diesem Weg konnte ich meinen Geburtstag noch mal nachfeiern. Es hat mir große Freude gemacht, die Kinder zu überraschen und natürlich gab es auch für die Großen ein Bällchen Eis", erzählt Ruth Disser begeistert von der Aktion mit dem antiken Eiswagen vom Eiscafé Capri.